

■ SANTA MARTA DE TORMES

Abre la nueva Escuela de Música con aulas insonorizadas y más capacidad

La reforma del edificio ha supuesto una inversión de 100.000 euros ■ Cuenta con más de cuatrocientos alumnos que ya no compartirán espacio con la Escuela Hogar

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes inauguró ayer la Escuela Municipal de Música tras la reforma que ha realizado en las instalaciones. Así, el Consistorio ha invertido 100.000 euros en la mejora de la planta baja y la primera planta del edificio que antiguamente era parte de la Escuela Hogar con el fin de que los alumnos tengan aulas adaptadas a los distintos instrumentos y unos espacios adecuados a la alta demanda de alumnos.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, acompañado del diputado de Economía y Hacienda, Antonio Luis Sánchez, el director provincial de Educación, Ángel Miguel Morán y varios concejales, fue el encargado de inaugurar las instalaciones. Mingo asegura que para el Ayuntamiento de la localidad es prioritario seguir dotando a la Escuela de Música de mejoras para conseguir ofrecer "una formación musical de calidad, que siga dando un servicio a los vecinos de la localidad". El alcalde aseguró que "queda demostrado lo importante que es este proyecto para este equipo que ha invertido la mitad del presupuesto de inversiones de un año en este edificio".

El edil destacó la trayectoria de la Escuela que en diez años desde su puesta en marcha ha superado los 400 alumnos de todas las edades tanto de Santa Marta como de fuera de ella.

La inversión que ha realizado el Ayuntamiento ha permitido, además de acondicionar los espacios, mejorar la instalación acústica de las aulas. Las mejoras estéticas incluyen la sustitución de rodapiés de materia por cerámica, pintura todos los es-



Los profesores de la Escuela de Música interpretaron varias piezas ante autoridades y público. | ENE

LOS DETALLES

Más de 400 alumnos

La Escuela Municipal de Música y Danza tiene 400 alumnos matriculados en sus diversas modalidades como lenguaje musical, danza, música y movimiento e instrumentos y se ha convertido en centro de referencia desde que comenzó su andadura en el curso 2007.

Un aula por instrumento

Para el Ayuntamiento era fundamental que cada profesor tuviera un aula propia adaptada a las necesidades de cada instrumento. Por eso en la planta superior hay nueve aulas, más una insonorizada para la práctica de percusión.

Sala de audiciones

La reforma ha permitido que en la planta baja se ubique una amplia sala para audiciones y conciertos.

pacios, mejorar los techos, la iluminación y adaptar los baños, incluyendo un servicio para discapacitados. Además se ha mejorado la accesibilidad gracias a la instalación de una rampa de acceso y un ascensor.

Esta mejora se incluye en la inversión que ha realizado el Ayuntamiento para la mejora de todo el edificio y que supera los 300.000 euros, en los que se incluyen además de las obras actuales de renovación interior, las ejecutadas en verano para realizar la separación de la Escuela Hogar y tener un edificio independiente de más de 1.000 metros cuadrados.

■ DOÑINOS

El nuevo local municipal acoge esta tarde una representación de teatro familiar

El nuevo local municipal de Doñinos de Salamanca acoge esta tarde una sesión de teatro familiar que llegará de la mano de la compañía Pandora a partir de las 19.30 horas. "El sillón mágico en el Museo del Prado" es una obra que cuenta la historia de Marcos, un niño que al sentarse en un sillón mágico consigue meterse en uno de los cuadros del famoso museo y ser el protagonista de la obra. | ENE

■ CASTELLANOS

El espectáculo de comedia "Cosas de 2" llega mañana al polivalente San Roque

El Centro Polivalente San Roque de Castellanos de Moriscos acoge mañana una nueva representación teatral en esta ocasión en clave de humor. Carlos Vicente y Maribel Iglesias llegan al municipio para ofrecer a los vecinos un espectáculo de comedia basado en textos de Tomy y Coll, Monty Python, Faemino y Cansado, Fabio Rodríguez de la Flor o Rodrigo Cortés que dará comienzo a las 18:00 horas. | ENE

■ CABRERIZOS

El programa natural y cultural 'Cabrerizos en ruta' visita mañana Las Edades del Hombre

El programa de naturaleza y cultura "Cabrerizos en ruta" impulsado por el Ayuntamiento del municipio salmantino ha organizado para mañana una salida. Los vecinos podrán disfrutar de la exposición temporal las "Edades del Hombre" que se encuentra en la actualidad en la localidad burgalesa de Lerma. El programa municipal impulsa el conocimiento del entorno y del patrimonio. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio firma un convenio con Carbajosa Felina para el control de los gatos callejeros

El Ayuntamiento asumirá el coste de 50 esterilizaciones este año

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha firmado un convenio de un año con la Asociación Carbajosa Felina para el control y cuidado de las colonias de gatos callejeros y abandonados en el municipio.

El alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín, y la presidenta de la Asociación Rafaela Fuentes, suscribieron este conve-

nio por el que la agrupación se compromete a alimentar y esterilizar a los animales además de hacer campañas de censo y control sanitario. También se hará cargo de promover la adopción de cachorros y de llevar a cabo — junto con el Consistorio — campañas de concienciación y sensibilización ciudadana.

Por su parte el Ayuntamiento de Carbajosa sufragará el coste

de un máximo de 50 esterilizaciones a lo largo del año comprometiéndose la Asociación a remitirle un informe de la relación de gatos que lleve a las clínicas veterinarias a esterilizar, además de dar cuenta a la Policía municipal de la recogida de los animales.

Rafaela Fuentes aprovechó la firma del convenio para solicitar la ayuda de voluntarios que quieran colaborar con la Asociación.



Pedro Samuel Martín firma el convenio con Carbajosa Felina. | ENE